

Elda presenta un Plan de Mejoras de Instalaciones Deportivas dotado con 190.000 euros

26/07/2018



En la reparación del suelo del pabellón se van a invertir 116.000 euros | Jesús Cruces.

El concejal de Deportes, **Fernando Gómez**, ha anunciado que este 2018 se llevará a cabo **un plan de mejoras de varias instalaciones deportivas** de la ciudad con un presupuesto total de **190.565 euros**, que se presentará en septiembre ante el Consejo Municipal.

El plan constará de dos fases, la primera incluye la reparación de goteras del pabellón azul, con un presupuesto de 33.000 euros. También se realizará la reparación y mantenimiento del parqué del polideportivo Ciudad de Elda, así como del arreglo del suelo de la pista de San Crispín y la mejora de la iluminación de la pista de atletismo, para lo cual contarán con un

presupuesto de 124.500 euros. Además, Gómez ha añadido que “se incluirán espacios habilitados en las instalaciones deportivas para personas con movilidad reducida”.

El edil ha afirmado que se trata de la inversión más importante de la legislatura, y que **“con este plan se va a apostar por la dignificación de las áreas deportivas de Elda”**.

Con respecto a los posibles problemas que se pueden encontrar durante las obras los usuarios y los clubes que utilizan esas instalaciones, Gómez ha pedido comprensión y ha explicado que **se trasladará la**

actividad deportiva a localidades cercanas como Petrer o Monóvar.

Las obras están todavía a falta de adjudicación, pero se tiene un plazo máximo para comenzar a ejecutarlas de dos meses y medio, por lo que el concejal prevé que sea después de verano. La segunda fase de este plan se llevará a cabo en 2019.



El mal estado del suelo hace necesaria su renovación | Jesús Cruces